
752/J XXIII. GP

Eingelangt am 27.04.2007

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.

Anfrage

der Abgeordneten Dr. Martin Graf, Mag. Mag. Gerald Hauser, Dr. Gerhard Kurzmann
und weiterer Abgeordneter

an die Bundesministerin für Unterricht, Kunst und Kultur

betreffend Anzahl der Klassen mit mehr als 25 Schülern in Österreich

Die Bundesregierung hat sich das Ziel gesteckt, die Klassenschülerhöchstzahlen auf
25 zu senken.

In diesem Zusammenhang stellen die unterfertigten Abgeordneten folgende

Anfrage:

1. Wie viele Schulklassen der verschiedenen Schultypen und Schulstufen weisen eine höhere Klassenschülerzahl als 25 auf?
2. Welchem Prozentsatz entsprechen diese Ergebnisse im Vergleich zur Gesamtzahl der Schulklassen in den jeweiligen Schultypen und Schulstufen?